

martes, 07 de mayo de 2024

# El Castillo de las Guardas abre una innovadora ventana al turismo

La nueva oficina de información turística del municipio cuenta con un sistema tecnológico inteligente a través del Programa de Municipios Inteligentes 4.0, del 'Plan Actúa' de la Diputación de Sevilla



El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, ha acompañado al alcalde de El Castillo de las Guardas, Gonzalo Domínguez, en la inauguración de la nueva Oficina de Turismo del municipio, una novedosa sala interactiva en la que vecinos/as y visitantes pueden conocer con detalle toda la gama de recursos que ofrece esta localidad del Corredor de la Plata.

Las obras de esta oficina y del entorno colindante se han ejecutado a través del Programa de Fomento de Empleo Agrario 2021, enmarcadas en el proyecto "Adecuación de espacios para

desarrollo turístico del municipio". El total de la inversión ha ascendido a 96.598.87 €, con la participación de SEPE, la Junta de Andalucía, la Diputación y el Ayuntamiento castillero.

Se trata de un local de una sola planta, muy accesible, con todo un novedoso sistema tecnológico audiovisual inteligente con el que el usuario puede adentrarse en la oferta turística del municipio -monumental, cultural y de naturaleza- mediante monitores interactivos táctiles y tótems publicitarios.

Estos equipos contarán con un software de tecnología punta que permite su dinamización, dando a conocer al público información actualizada sobre ferias comerciales, fiestas locales, productos, rutas turísticas, lugares en los que alojarse o establecimientos de restauración, entre otros recursos, en lo que supone un completo servicio de información cultural, de ocio y turismo en unas instalaciones de calidad.

El sistema cuenta con una inversión de 17.048,90 € con cargo al Programa de Municipios Inteligentes 4.0, del 'Plan Actúa', impulsado por la Diputación de Sevilla.



## COMUNICACION

Para Javier Fernández, la inauguración de esta oficina de turismo es un “acontecimiento importante” para los vecinos y vecinas de El Castillo de las Guardas. Pero además “nos da la visión real” de lo que invierte la Diputación en la provincia, en general, “y en los pueblos pequeños, en particular”.

Gonzalo Domínguez, por su parte “ha valorado el esfuerzo que desde la concejalía de turismo y su equipo de técnicos han realizado para hacer realidad este nuevo punto turístico, que ofrece un servicio completo y moderno que da a conocer la oferta turística, cultural y de ocio, de una forma sencilla y cómoda”.